## Konzert gerettet

Ortsausschuss Poll der katholischen Gemeinde präsentiert Irish-Folker Altan

KALK/POLL. Die "Poller Irish Night" hat sich über den Stadtteil hinaus einen Namen gemacht. Soweit, dass der Touragent der nicht nur in Musikerkreisen bekannten Irish-Folk-Band Altan sich an den Veranstalter wendete, um ein Konzert in Köln zu veranstalten.

Die Macher der "Poller Irish Night", eine ehrenamtliche Gruppierung der Pfarrgemeinde St. Joseph und Hl. Dreifaltigkeit in Poll, musste jedoch absagen. Der anberaumte Termine passte nicht zu den bereits feststehenden Aktivitäten. Doch der Touragent ließ nicht locker und meldete sich nach einem geplatzten Konzerttermin in der Nippeser Kulturkirche im Verlaufdes Jahres noch einmal bei den Pollern. Die steckten die Köpfe zusammen und suchten nach Möglichkeiten das Konzert stattfinden zu lassen – schließlich war das Angebot verlockend

So kann der Ortsausschuss der katholischen Gemeinde in Pollam Sonntag, 22. November, 18.30 Uhr das Altan-Konzert im Bürgerhaus Kalk, Kalk-Mülheimer-Straße 58, präsentieren. Die Karten kosten im Vorverkauf 20 Euro plus Gebühren. (rde)

Télusole Rudsohan, 19.11 Jul